



Abteilungsbericht

Leichtathletik & Funsport 2022/2023 für die Mitgliederversammlung der Turngesellschaft Offenbach Bieber 1900 e.V.

Im Dezember 2022 fand die Mitgliederversammlung mit Neuwahl des Abteilungsvorstands statt. Nicht mehr zur Wahl gestellt hat sich Niklas Ritzel, der in den Hauptvorstand gewechselt ist. Vielen Dank für das langjährige Engagement Niklas.

Neu gewählt wurde Tanja Britz und Florian Vogler. Bestätigt wurden außerdem weiterhin Johanna Heberer, Christian Fuchs und Daniel Kaiser, so dass diese fünf für die nächsten zwei Jahre bis 2024 den Abteilungsvorstand bilden.

Die Mitgliederzahlen haben sich vom 1.1.22 von 60 auf 94 zum 1.1.23 erhöht. Der positive Trend wird in 2023 weiter angestrebt.

Seit nach den Herbstferien 2022 haben wir ein neues Angebot „Ballschule für Kinder zwischen 2,5 und 5 Jahren“. Die Gruppe leiten Sigrid Kaschky und Gabi Gittner.

Inzwischen besteht eine feste Gruppe von ca. 12 Kindern. In 2023 wird angestrebt die „Mädelsquote“ zu erhöhen.

Schwedenschach fand von Ostern bis Oktober am Waldeck statt. Es wurde wieder um den Hessenmeister im Einzel und Doppel im Ligasystem gespielt. Des Weiteren fand auch wieder der Hessenpokaltag im Einzel und Doppel am Waldeck statt. Im Ligabetrieb sind regelmäßig ca. 20 Personen dabei. Bei dem Pokaltag waren ca. 50 Personen am Start.

In den Monaten vor Ostern wurde in der Halle der Geschwister Scholl Schule und in den Monaten Oktober bis Dezember in der Halle der Mauerfeldschule verschiedene Sportarten ausprobiert.

Seit Sommer 2022 existiert keine Leichtathletik Gruppe für über 13-Jährige mehr, da hier die Nachfrage leider zu gering war. Im Bereich Kinder Leichtathletik (6-13-Jährige) haben sich 2 feste Gruppen entwickelt, die jeweils gut besucht werden. Aufgrund von Auslandaufenthalten von 2 Trainern, wurden diese Gruppen im Winter kurzfristig zusammengelegt und werden zum Herbst dieses Jahres wieder in 2 Gruppen geteilt.



Spikeball wurde in den Sommermonaten, die zum draußen spielen eingeladen haben, gut besucht. Leider ist die Gruppe den Winter über etwas eingeschlafen, weshalb aktuell nach einer Lösung gesucht wird, wie die Gruppe sich wieder über eine konstante Mitgliederzahl erfreuen kann. Interessenten sind herzlich Willkommen!

In 2022 hat die Gruppe Fun4Fit an Zuwachs gewonnen, sodass sich ein fester Gruppenkern gefunden hat. Die Abwechslung zwischen Yoga und unterschiedlichen Fitnessangeboten wie z.B. Slide Pads, Zirkeltraining etc. wurde gut angenommen. Die Gruppe freut sich auf weitere Zugänge und die Einbindung neuer Fitnessangebote.

*Christian Fuchs, Daniel Kaiser, Florian Vogler,
Tanja Britz und Johanna Heberer*

Abteilungsteam Leichtathletik & Fun